



Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen allen ein schönes neues Jahr. Ich hoffe Sie sind alle gut ins neue Jahr gestartet.

Wir werden dieses Jahr einige Veränderungen auf den Weg bringen gerade im Hinblick auf den Sommer, wenn der Hort endgültig zu uns stößt.

Wir müssen jetzt den Grundstein für das offene Konzept legen. Unsere ersten Veränderungen werden wir im Bereich der Hausaufgaben angehen:

Die Hausaufgaben werden in Zukunft von 13:30-15:00 Uhr nach dem Essen in einem abgeteilten Bereich der Mensa stattfinden. Die Hausaufgaben werden im wöchentlichen Wechsel von zwei Betreuern begleitet. Wichtig ist hier nochmal zu erwähnen das wir keine Hausaufgabenhilfe leisten. Die Kontrolle über Vollständigkeit und Richtigkeit liegt bei den Eltern.

Die farbigen Gruppen gehören somit auch der Vergangenheit an, gleichermaßen gilt das für die Magnetschilder der Kinder im Container.

Bitte kommen Sie beim Abholen ihrer Kinder gerne auf den Schulhof oder in den Container und sprechen Sie uns an. Bitte keine SMS mehr auf das Handy. Selbiges gilt für Entschuldigungen der Kinder, dies bitte via E-Mail an team-les@betreuung.gip-kreis-offenbach.de oder via Anruf unter folgender Nummer 0176/46752457 bis 11:00 Uhr am Krankheitstag Bescheid geben.

Zur Thematik mit der Küche kann ich Ihnen leider keine Neuigkeiten überbringen. Wir sind hierbei darauf angewiesen, dass die Stadt Dreieich und die Firma Adapteo sich einig werden. Sobald es Neuigkeiten gibt, werde ich diese umgehend an Sie weiterleiten.

Ich möchte Sie unbedingt nochmals daran erinnern, dass Sie ihrem Kind einen Teller und Besteck mitgeben, das dies vor den Ferien vermehrt nicht der Fall war.

Da sich bestätigt hat, dass die Mailverteiler unvollständig sind, selbiges gilt für Telefonnummern. Hierzu erhalten sie separat nochmal eine Mail. Selbiges wird es für feste Termine der Kinder bis zum Sommer geben (fixe Gehzeiten/Abholzeiten, AG's, etc.)

Ab kommender Woche wird es unten vor der Mensa ein Aushang für die Eltern geben, wo wir alle Infos aushängen.

Die kommenden Osterferien werden bei uns an der L-E-S stattfinden. Die Anmeldungen werde ich in Kürze via E-Mail zukommen lassen.

Ich möchte Sie nochmal daran erinnern, dass am 19.01.2024 von 15:00-17:00 Uhr unserer Offener Nachmittag stattfindet. Wir würden uns sehr über Ihr Kommen freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Latal (päd. Leitung)